



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

30. Mai 2023

Flüchtlinge, Gesellschaft & Soziales, Homepage, Veranstaltungen

Premiere des „KiWi Cup“ – Fußballturnier für Geflüchtete in Wiesbaden

Am Freitag, 9. Juni, findet von 12 bis 18 Uhr auf dem Vereinsgelände des 1. SC Kohlheck in der Schönbergstraße zum ersten Mal ein Fußballturnier für geflüchtete Menschen statt. Unter dem Motto „KiWi Cup 2023 – Kick in Wiesbaden“ veranstaltet das Sozialleistungs- und Jobcenter der Landeshauptstadt Wiesbaden ein Fußballfest der besonderen Art. Kinder, Jugendliche und Erwachsene, die in den Wiesbadener Gemeinschaftsunterkünften leben, sind hierzu eingeladen.

Wiesbadener Bürgerinnen und Bürger sind ebenfalls herzlich willkommen, beim Turnier zuzuschauen und am bunten Rahmenprogramm teilzunehmen. Sozialdezernent Christoph Manjura erläutert: „Professionelle Unterstützung erhält das Organisationsteam durch die hiesigen Fußballvereine SC Kohlheck und SV Wehen Wiesbaden. Als bekennender Anhänger freue ich mich sehr, dass unser Drittligist mitsamt Maskottchen ‚Tanas‘ ein vielfältiges Rahmenprogramm mit Torwand, Glücksrad und Spielen für Kinder auf die Beine stellt. Besonders hervorheben möchte ich das Engagement des SC Kohlheck. Mitglieder des Vereins werden sich ehrenamtlich um das leibliche Wohl der Gäste, die musikalische Rahmung und die Turnierleitung kümmern. Ganz herzlichen Dank dafür.“

Ab 12 Uhr werden die Mannschaften in drei Altersgruppen gegeneinander antreten. Im Anschluss an die Gruppenphase finden die Platzierungs- und Finalspiele statt, bevor die Siegerehrung den krönenden Abschluss bildet. Am Turnier können alle Bewohnerinnen

und Bewohner der Gemeinschaftsunterkünfte der Landeshauptstadt Wiesbaden teilnehmen. Die Anmeldung erfolgt über die zuständigen Sozialarbeiterinnen und Sozialarbeiter in den Unterkünften, die auch am Tag des Events vor Ort dabei sein werden.

„Ich freue mich sehr, gemeinsam mit der Amtsleiterin des Sozialleistungs- und Jobcenters, Ariane Würzberger, die Veranstaltung feierlich zu eröffnen und viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer sowie Gäste vor Ort begrüßen zu dürfen. An diesem Tag geht es mal nicht um die Anzahl der Tore. Im Vordergrund steht für mich, dass wir gemeinsam ein wunderbares und erlebnisreiches Fußballfest feiern“, so Manjura abschließend.

+++